



## BREVES

## ATLETISMO

## La USAL inaugura el I Circuito de Carreras Populares VIII Centenario que llegará a Ávila en mayo

■ Las calles de Ávila serán el escenario el próximo mes de mayo de la disputa de una de las pruebas del I Circuito de Carreras Populares que la Universidad de Salamanca presentaba este jueves con motivo del VIII Centenario de la universidad y que se disputará a lo largo del 2015 en las ciudades de Ávila, Béjar, Salamanca y Zamora, donde la institución cuenta con campus. Organizado por el Servicio de Educación Física y Deportes y la Oficina del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, arrancará en Salamanca el 8 de marzo, prosiguiendo por Béjar el 22 de marzo, Ávila el 17 de mayo y en Zamora el 4 de octubre. En todos los casos se tratará de un recorrido urbano con una distancia de entre 7 y 10 kilómetros. El número máximo de participantes en cada carrera será de 2.018 y el plazo de inscripción se abrirá el 12 de enero. Los atletas pueden competir de forma individual o por equipos. La cuota de inscripción de los equipos será de 23 euros por atleta inscrito, mientras que en la forma individual será de 25 euros, en ambos casos con derecho a participar en las cuatro pruebas. Los interesados en inscribirse pueden hacerlo a través de <http://circuito2018.usal.es>.